



#DieuEst #Amour

Dieu est Amour

Message du culte du dimanche 22 Mai 2022

Lecture : 1 Jean 4.7-21 (Version NFC)

Message apporté par Jéma Taboyan

Série : Dieu est

Depuis que l'humanité existe, l'homme a essayé de deviner qui est Dieu, comment il est.

On l'a présenté avec des statues de quelqu'un de fort, de puissant, de vigoureux,
autoritaire, voire menaçant...

Personne n'a osé penser qu'il puisse être Amour.

Pourtant, c'est bien ce que la Bible affirme. Dieu est amour. Il nous l'a prouvé, l'a manifesté pour que ce soit incontestable : Jésus-Christ a donné sa vie pour que nous ayons la vie. Il nous a aimés en premier, parce que c'est sa décision, son choix, même si cela lui a coûté cher...

Aimés de Dieu, nous pouvons vivre avec assurance, sans crainte.

Aimés de Dieu, nous devenons Aimants, manifestant cet amour envers les autres... signe de notre appartenance au Dieu qui est Amour !

Télécharger le plan de lecture de la semaine : https://www.eglise-m.fr/wp-content/uploads/2022/05/Dieu_est_3-lectures.pdf

Pour voir ou revoir le culte du dimanche 22 Mai 2022 : <https://youtu.be/atVU4QK2eDM>

Pour nous contacter : contact@eglise-m.fr

Recevez les nouvelles de l'église par email : <https://www.eglise-m.fr/newsletter>

Découvrir nos formations : <https://www.m-formation.fr>

**Eglise Jéma
M Taboyan**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com